

**T a g e s o r d n u n g s p u n k t 15**  
**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des**  
**Ortsbezirkes Wiesbaden-Naurod**  
**am 19.09.2006**

***Umsetzung des geplanten Neubaus einer Kindertagesstätte mit Hort in Naurod (SPD)***

---

**„Der Magistrat wird gebeten, den bereits genehmigten Neubau einer Kindertagesstätte mit Hort in Naurod zügig voranzutreiben und ohne weitere Verzögerungen umzusetzen.“**

Begründung:

Der jahrelangen Forderung des Ortsbeirates nach dem Bau einer weiteren Kindertagesstätte in Naurod wurde zwar erfreulicherweise prinzipiell nachgegeben. Jedoch ergeben sich derzeit immer wieder Verzögerungen, die den Beginn der konkreten Baumaßnahmen verhindern. Der Ortsbeirat drängt daher darauf, dass der Baubeginn nun endlich in Angriff genommen und die Verwirklichung dieses Projektes konsequent weiterverfolgt wird. Etwaige Unstimmigkeiten mit dem ASB als vorgesehenem Betreiber der Kindertagesstätte sollten so bald wie möglich ausgeräumt und nicht auf dem Rücken der Kinder und Familien ausgetragen werden. Soweit beim Magistrat Zweifel an der Kapazitätsausnutzung der neuen Kindertagesstätte aufgekommen sein sollten, so weist der Ortsbeirat darauf hin, dass auch bei einer derzeitig nicht vollen Auslastung der bereits bestehenden Kindertagesstätte der Evangelischen Kirchengemeinde ein Bedarf für die weitere Kindertagesstätte gleichwohl besteht. Dieser Bedarf wird zum einen oftmals erst dann nachweislich und erfassbar, wenn den Familien entsprechende konkrete Angebote gemacht werden. Zum anderen könnte ein Teil des Bedarfs zusätzlich aus dem benachbarten Stadtbezirk Wiesbaden-Auringen entstehen, da die dortige private Kindertagesstätte „Pustebblume“ räumliche Probleme hat. Schließlich weist der Ortsbeirat darauf hin, dass der Bedarf an Hortplätzen, die bislang in Naurod nicht angeboten werden, nach wie vor ungebrochen hoch ist und das Angebot von Hortplätzen ein wesentliches Merkmal der projektierten Kindertagesstätte ist.

**Protokollnotiz Nr. 0059**

Die antragstellende Fraktion zieht nach den nachfolgenden Ausführungen durch Herrn Ortsvorsteher Nickel ihren Antrag zurück („momentan erledigt“).

Die letzte Rücksprache zwischen Herrn Nickel, Herrn Stadtrat Hessenauer und Herrn Amtsleiter Betz ergab folgendes:

- eine neue Vorlage liegt vor

- am 18.09.06 hat Herr Betz tel. mitgeteilt, daß die zwei großen Probleme – Personalkosten, Bauunterhaltungszuschuß- mit dem ASB beseitigt sind
- es gibt noch ein paar „Kleinigkeiten“, die noch erledigt werden
- die neue Vorlage kommt dann in den Geschäftsgang
- 

+

+

**Verteiler:**

z.d.V.

Nickel  
Ortsvorsteher